



Ni gabinete ni coordinación

Chamaquean a Fernández
Noroña con oferta de *hueso*

“Platicaré con él en su momento”: Sheinbaum.

Chamaquean a Fernández Noroña y se queda sin *hueso*

Gerardo Fernández Noroña recriminó que no esté contemplado para un puesto en el gabinete de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, ni para encabezar la coordinación de Morena en el Senado, pese a que obtuvo el tercer lugar en la contienda interna.

En respuesta, Sheinbaum dijo que Fernández Noroña es un “compañero de prime-

rísima” y que seguirá jugando un papel muy importante en el movimiento... “ya platicaré con él en su momento”.

El futuro senador reprochó a Morena que no haya cumplido los acuerdos establecidos en el proceso y que no reciba un trato justo: “Dicen que yo no soy tercer lugar, que sería Adán Augusto López Hernández, pues, entonces le corresponde la coordinación a él... pero no

es cierto, yo quedé en tercer lugar. Pero si es así, entonces me corresponde ir al gabinete”, dijo durante una entrevista radiofónica.

“Es incorrecto que digan que los compromisos se cumplen y luego hagan maromas para no cumplir (...) Ahora resulta que al último lugar (Monreal) le dan el tercer lugar y justifican eso”, se quejó.

REDACCIÓN